

Dienstagsradler aktiv seit dem 6. Juli 2021

Nach langer Zwangspause sind die Dienstagsradler*Innen im ADFC Marbach wieder unterwegs:

Touren durch die Backnanger Bucht, um den Breitenauer See und über den Necklinsberg ins Remstal.

Auftakt war am **6. Juli** einer unserer Klassiker: eine rund 70 km lange, hügelige nicht allzu höhenlastige Tour durch die Backnanger Bucht, wo uns Robert Frommelt ausgerüstet mit neuer technischer Ausrüstung dank Komoot sicher führte.

Nach einem "Regendienstag" führte uns Willi Rast am **20. Juli** über die "Platte" bei Löwenstein ins Heilbronner Land. Herum ging es unter anderem um den derzeit abgelassenen **Breitenauer See** und Richtung Neckarsulm. Für den Rückweg hatte Willi das beliebte Schozachtal gewählt, bei allen Radler*Innen natürlich auch wegen der Kaffeepause an der Öttinger Mühle bekannt! Die ausgiebige Runde ergab runde 100 km und 800 Höhenmeter auf den Tacho.

Am **27. Juli** führte erneut Robert Frommelt; das Remstal war unsere grobe Richtung. Über Winnenden und Oppelsbohm und über die Höhen um den Necklinsberg und Krehwinkel ging es für die Radlertruppe auf Nebenstraßen und guten breiten Radwegen hinunter nach Schorndorf. Necklinsberg und Krehwinkel wie auch Streich, Birkenweißbuch etc. sind Ortsnamen und Weiler, die nur diejenigen kennen, die das Gebiet vor dem Welzheimer Wald eradeln oder erwandern. Auch bei dieser 75 km-Tour erlebten wir wieder, welche abwechslungsreiche Radel-Bedingungen wir hier in unserer Region haben.

Für den ADFC Marbach
Uwe Rith

Fotos: © ADFC Marbach



Blick ins Heilbronner Land.



Dienstagsradler on Tour.



Der abgelassene Breitenauer See.